

さわうび

2019.7.5 No. 11

文責：大塚

すごい 蕨岡に思い入れある



7月1日（月）16:00～総合学習の一環として、卒業生インタビューを行いました。

これは、5月末からスタートした『閉校記念誌をつくろう』

という取組の1つです。令和3年3月に閉校となる本校ですが、そのとき発行する『閉校記念誌』をおとなだけではなく、生徒も関わって取材・編集をして仕上げようというものです。

この日のインタビューでは、80歳代、70歳代、60歳代、50歳代、40歳代の各年代の卒業生の皆さんに集まつていただきました。それぞれ歳の近い方同士2人～3人に対して生徒が1人ずつ座って、インタビュー開始です。

「当時は部活動はどんなでしたか？」

「剣道部があって……」

「一番の思い出は？」

「昔の校舎が何と言っても懐かしい……」

当時を懐かしみながら、和気あいあいと楽しい時間となりました。また、蕨岡中への思いについては、「すごい、蕨岡に思い入れある。気持ちがある。すごい好き。人も好き。」と心に触れるような熱い思いも語られました。

各グループごとの解散予定でしたが、皆さん終わった後も廊下で懐かしい話に花を咲かせて、最後のグループの終わりまで楽しい声が響いていました。最後に、生徒から「はるかのひまわり」をお礼に渡して終了しました。

【生徒の感想】

今日、総合で練習してきたインタビューの本番が16:00～行われました。名前を覚えられるかなど不安はけっこうあったけど、実際に聞いてみると楽しい話や懐かしい話などが聞けました。最後には、とてもいい話が聞けてよかったです。

現在、お聞きした内容のまとめを行っています。

この後2回目のインタビューは2学期に行う予定です。その際には、どうぞご協力をお願いいたします。



わいわい楽しく調理実習！



今回は、中学校の授業ではありません。

7月3日（水）午後、JA婦人部のみなさん8人が蕨岡中学校に集まって、焼き肉のたれづくりをしました。これは、昨年度末から呼びかけをしている、蕨岡中学校の学校開放の取組の一環です。『中学校の空き教室や授業で使わない部屋を使用しませんか。たとえば、会合や趣味の集まり等々』とご案内していたところ、今回の実施となりました。

持ち込んだ調理器具も使いながら、ニンニク・醤油・砂糖……材料を入れて作っていきます。何と言っても楽しそう！最後は、子どもたちと記念写真も撮って、楽しく過ごしていただきました。ありがとうございました。



<蕨岡中学校の学校開放>

※開放可能な条件は下記の通りです。

- 平日 8:30～16:30（授業のある日）
- 希望時間に授業で使用していない教室
- 営利目的の使用はできません。

■この件についてのお問い合わせは、校長（大塚）までご連絡ください。

Tel. 32-1181（蕨岡中）

育った苗を定植しました



6月24日（月）、約1か月前に育苗ポットに種まきをして、土が乾かないように気に掛けてきた「はるかのひまわり」を学校入り口に定植しました。

いつもお世話になっている西村光平さんが来てくれて、同じ背の高さの苗を選んだりマルチに穴を開けたりと、どれもやり方を習った後は全部生徒の活動です。強風が心配なので、後日、防風ネットも張りました。また、この日に残った苗は、保育所、小学校、郵便局、四万十の郷等に配布しました。夏に開花して秋に種がとれるまで大事に育てます。